



# 学校だより

10月号

～ひとがすき まちがすき いわさきの子～  
横浜市立岩崎小学校 電話 331-5123  
FAX 331-5343



90周年キャラクター「ヒマリ」



## 大空へはばたけ、私たちの夢 ～人と人とのつながり～

校長 小林 雅弘

9月4日（金）の午前中に本校創立90周年の記念イベントとして「航空写真撮影」と「バルーンリリース」を全校児童で行いました。バルーンリリースは、一人ひとりが風船に自分の夢やメッセージのカードを付けて、一斉に大空へ飛び立たせるものです。当日は雲一つない晴天で、6年生の実行委員の児童の合図のもと全員でカウントダウンをし「サン、ニ、イチ、ゼロ！」の掛け声とともに約400個の風船を一斉に飛ばしました。ある風船は勢いよく真っ直ぐ上空へ、ある風船は岩崎小の周りをゆっくり回りながら、それぞれの思いや願いを込め飛び立っていました。



リリースしてから1時間半後、学校に一本の電話が入ります。「東京都新宿区初台で風船を受け取った。」とのこと。その後も東京都、埼玉県、千葉県、茨城県、最も遠いところだと栃木県栃木市から、お電話、FAX、お手紙と次々にご連絡をいただきました。その数は全部で41件にもなります。みな心温まる内容ばかりです。いくつかご紹介します。

降ったりやんだり気ぜわしいお天気の中をなんとまあ、私の家の広い田んぼの色づきはじまった稲穂の上に、汚れもせずがありました。よく飛んできてくれましたね。開校90周年おめでとうございます。私もちょうど同じ年生まれ（昭和5年1月）なのでとてもうれしかったです。横浜からはるばる川へも道路へも落ちないでよかったですね。私の家は、四世代八人暮らしの農家で養鶏をやっています。高校生の男の子二人、中三の女の子、猫二匹と犬二匹、おいしい卵を産ませようとみなして頑張っています。皆様もコロナやインフルエンザに負けないで勉強に運動に励んでください。ありがとうございました。90才のバアバより。（栃木県栃木市）

こんにちは。わたしは小学校2年生です。お庭にこのお手紙がおちているのをおばあちゃんが見つけて教えてくれました。すごくおどろいたけどうれしかったです。わたしも今日はおみそしるを作るお手伝いです。これからも毎日元気に学校に行きますように。お手紙ありがとうございました。（埼玉県幸手市）

今日、我が家の駐車場の奥に青い風船があり、その風船に「ぼくはひきざんをがんばっています。あつさにまけずがんばりましょう」の可愛い字体があり、「うわっ 横浜から来たのか！」と感動いたしました。とっても純真で元気もらいましたよ。ありがとうございます。たくさんあそんでべんきょうもしてげんきにすごしてくださいね。74才のおいちゃんより（千葉県印西市）

風船は土にかえるエコなものではありますが、もしかしたらどこかに引っかかったりしてお叱りのご連絡をいただくことも覚悟していましたが、そんな連絡は1件もなく、どれも本校の90周年に対してのお祝いの言葉や、カードに書かれている夢に対しての応援の言葉などうれしいものばかりでした。「人と人とはどこかでつながっている」そんなことをしみじみと実感した活動でした。

この素晴らしい活動を企画・準備をしてくださった創立90周年記念実行委員長の中田幸子様をはじめ実行委員の皆様方、当日風船を膨らませる準備をしてくださったPTA役員及びボランティアの保護者の皆様、そして何よりも風船メッセージを受け取って、お返事を届けてくださった皆様、心よりお礼申し上げます。



すべてのメッセージは職員室前廊下に掲示しています。